

LTW-8

Bewerbung

Landesdelegiertenversammlung & Wahlversammlung am 10. & 11. Mai in Idar-Oberstein

Initiator*innen: Katharina Binz

Titel: Katharina Binz (KV Mainz)

Liebe Freundinnen und Freunde,

nach der Bundestagswahl ist vor der Landtagswahl und ich bin fest davon überzeugt, dass wir am 22. März 2026 ein sehr gutes, grünes Wahlergebnis erreichen können!

Im Bundestagswahlkampf haben wir gemeinsam gezeigt, dass wir auch bei Gegenwind mit viel Motivation und Freude die Menschen auf Augenhöhe erreichen können. Mit den vielen neuen und "alten" Mitgliedern sind wir so viele Grüne wie nie zuvor!

Seit 2021 darf ich als Ministerin und stellvertretende Ministerpräsidentin jeden Tag dafür arbeiten, dass unsere Regierungsbeteiligung im Land eben keinen "Gegenwind" im Wahlkampf auslöst, wie das bei der Bundes-Ampel der Fall war, sondern dass wir den Menschen jeden Tag zeigen, dass es gut fürs Land und die Menschen ist, wenn Grüne regieren!

Und da haben wir eine gute Bilanz vorzuweisen. In meiner Verantwortung als Ministerin habe ich in den letzten Jahren unter anderem vorangetrieben:

- den Ausbau und Verbesserungen beim Gewaltschutz für Frauen und ihre Kinder durch den Landesaktionsplan zur Umsetzung der Istanbul-Konvention
- den Pakt gegen Sexualisierte Gewalt mit der Einrichtung des bundesweit ersten Betroffenenbeirates
- den Ausbau der Kinder- und Jugendbeteiligung durch die Änderung der Gemeindeordnung und die Einrichtung eines Landesjugendbeirat

- den massiven Ausbau der Aufnahmeplätze für geflüchtete Menschen und ein neues Landesaufnahmegesetz sowie umfangreiche finanzielle Unterstützung für die Kommunen
- den Ausbau der Integrationsförderung und die Einrichtung des "Haus der Sprachmittlung"
- den Ausbau der Beratungsstellen für Betroffene von Diskriminierung sowie Hass und Hetze sowie der Mobilen Beratung gegen Rechtsextremismus
- ein breit angelegter, partizipativer Prozess zur Aufstellung eines Kulturentwicklungsplans

Und vieles weitere mehr!

Aber auch nach 14 Jahren Regierungszeit haben wir GRÜNE noch viel vor! Gemeinsam mit Katrin Eder als und unserer Spitzenkandidatin und mit Pia Schellhammer will ich in diesem anstehenden Wahlkampf klar machen: nur mit starken GRÜNEN im Landtag und in der Regierung können wir den positiven Kurs der letzten Jahre halten! Darüberhinaus geht es darum, unser Bundesland weiter in die Zukunft zu entwickeln: klimaneutral, sozial gerecht und offen und demokratisch.

Deshalb werbe ich um Eure Unterstützung auf Platz 3 um nicht nur im Wahlkampf unsere Ideen und Konzepte für Rheinland-Pfalz nach vorne zu stellen, sondern auch um in der nächsten Legislatur weiter und gemeinsam mit Euch für meine Ziele zu arbeiten:

- ein Rheinland-Pfalz, das Vielfalt als Chance begreift und in dem sich alle frei, selbstbestimmt und sicher entfalten können.
- ein Rheinland-Pfalz mit einer starken Zivilgesellschaft, die unsere Demokratie lebendig hält.
- ein Rheinland-Pfalz, in dem Aufwachsen und Leben ohne Gewalt Lebensrealität für Frauen und Kinder ist.
- ein Rheinland-Pfalz dass Frauen gleiche Rechte, gleiche Chancen, gleiche Bezahlung und die Hälfte der Macht bietet.
- ein Rheinland-Pfalz, dass Schutz und Zuflucht vor Krieg und Verfolgung bietet und in dem Geflüchtete ein selbstverständlicher Teil unserer Gesellschaft sind.
- ein Rheinland-Pfalz in dem Familien überall willkommen sind und alle, die Verantwortung für Kinder übernehmen, die bestmögliche Unterstützung bekommen.
- ein Rheinland-Pfalz, dass die Stimmen von allen Kindern und Jugendlichen hört und einbezieht und in dem Jugendliche mit 16 Jahren wählen können.

Dafür bitte ich Euch um Eure Unterstützung!

Eure Katharina

Ein paar Worte zu mir persönlich:

41 Jahre alt, Mama von Milena (6 Jahre) und Kolja (11 Monate) und verheiratet.

Geboren in Zell an der Mosel, aufgewachsen an der Mosel und im Hunsrück im wunderschönen Landkreis Cochem-Zell

Seit 22 Jahren lebe ich in Mainz. Dort habe ich Politikwissenschaft und Philosophie studiert.

Dieses Jahr bin ich seit 20 Jahren Mitglied bei Bündnis 90/ Die Grünen. Damals stellt Gerhard Schröder die Vertrauensfrage stellte, woraufhin die rot-grüne Bundesregierung gescheitert war und es kam zu Neuwahlen. Da dachte ich mir: "Jetzt erst recht!" und bin grünes Mitglied geworden.

Ich war zwischen 2007 und 2013 Mitglied im Kreisvorstand des KV Mainz, unter anderem 2 Jahre als Vorsitzende

Von 2013 bis 2017 durfte ich Landesvorsitzende sein, bevor ich dann 2017 in den Landtag nachrückte.

Bei der Landtagswahl 2021 gewann ich das Direktmandat im Wahlkreis Mainz I und darf seit Regierungsantritt Ministerin für Familie, Frauen, Kultur und Integration sein. Seit Dezember 2021 außerdem stellvertretende Ministerpräsidentin.

Bei Fragen kontaktiert mich gerne über instagram: [katharina_binz](#)